

がフラジルのに於ける最古の地層で世界的に去つても古い地層である。バウレル、アラスカ、バ地方はそれよりやや新しく、バーストは此の青い所に当り中世層である。地球を十時に割つて地層にあははめて見る。一時がアキアン(始生紀)といふ。二時がカンブリアン古生層、フラジルの地層に示れた赤色の部分である。英蘭のウエスには五億五千万年前の層があるが、フラジルのにもトムソットの、ミナス、アマンには同種のカンブリアン紀の層がある。三時がオルビス、四時はシルリア、之は割に新しく、三億年の地層で、五時をデボンといふ。伯國南部地方、ソロカバ、又は大埋石や石灰岩の層を念む。此の五つを古生層又は第一期とも云ふ。

その次が石炭の層である。パミアン七時、トライン、ス八時、ジニテ、九時、ルラン、スの千三百米の山石である。次が十時、リレテ、シヤ、白亜紀といふ。この同さ中生層と呼ばれてゐる。この辺りから地層は多分八、九時の間に当り、地層は両棲動物、爬虫類の化石と骨がとるに違ひない。私にア、フルネンテに於て古いトカカの骨を拾つた。フラジルの此の辺は米國のアリゾナの砂漠、又はニューメキシコと近い地層に属す。日本は十時頃の地層に當る。それから哺乳動物が棲息し始めたりである。このときが三紀層といふ。尤も三千万年前である。學問上ではターシエンと申す。人間が未だたのけず四紀でクオターンと呼ばれ、百万年前のことである。フラジルの大部分トライン、アス時代だが、コトカ、ソソ、等は古く、カンブリアン時代の時からあつた。この様に年代が異なるから土の性分が違つてゐる。故に農業上の考へ方も堅市附近とバーストとは自然ちがつてこなけれはならない。

土の大地を結する。土には膠の性質をもち電氣を起す力をもつてゐる。土中の微粒子がコロイド状をとり電氣を起してくれる。植物が生育するのには土中にある種々の金属の力に因るのだが、根から吸上するマクネシウムが葉に入ると葉の青い色は亜鉛に愛じその力が大なる。けれども微粒子の中に鉄、銅、コバルト、ニッケル、マンガンなど十五種程度の金属がないと植物は立派に育たない。場所によつて微粒子がなるとその土地は力を失つてしまふ。原始林を伐つた時は肥えてゐても、何があつて黄ばくくなるのは大粒な微粒子が流すからだ。支那の黄河がそれだ。砂漠製造株式会社を作る標本も、バーストも魚鱗にして居れば砂漠になる。土は生物です。馬鹿なことをと云ふ人があれは誠にすまんが、それは土を勉強と人の言葉に過ぎない。

パサール木村

景品に自動車を差し上げますと発表いたしました。ナア大さわがせでございます。毎日押すな押すなのお定々様。おかげ様でと厚く御礼申し上げます。十針以上お買上りのタロン六百針毎に抽籤券一枚差し上げます。抽籤日はサンジヨンとナターールの二回です。

- 好運のお方には？
- 一等 最新型高級車 カネフック
 - 二等 快速高級車 シヤウト五百号
 - 三等 二人乗高級車 レナウト号
 - 四等 冷蔵車
 - 五等 ラジオ付テレビジョン
- 以下当りくじニロニ番迄



土には皮膚、骨、筋肉、血、神経がある。でたらめを云ふな。否、私が云ふのではない。トニーといふ「土と文明」と書いた米國の學者が云つて居るのである。驚く可き事に土には五十種類のバイキンが居る。この菌を大切にせんといかん。何にも知らずに居ては、オ一諸君は何の爲めにバーストに居てゐるのか意義をなさまい。皮膚は表土である。北の方では白色、温帯では褐色、南方では赤色を呈す。印度地方は表土一メートル下は真赤な土でラタールといふワクを作リラタールを入れておさへると電氣の作用で立派な石となつてしまふ。これは土の根本をなす。ガラス、石英、磁石、石など古い地層にあるもの鉄分もあるが、これが熱帯の太陽に熱化され、アルミ、分と鉄分を強いて凝化する作用である。之りの土はアマゾン地方にも多い。聖市郊外スホ、あたりには古い塚のこつて石をなしてゐるが、家屋でも木造でなく土に僅かなセメントを用いてレンガ造りとする事を熱帯人は知つてゐる。しかし日本人はこゝろ熱帯のことを知らぬのである。こゝ生れの人には知つてゐる。砂の部分、砂の部分、骨、土、雨水、粘土、砂、水、土の血に當る。粘土

○改善すべきことは○

○としく改善すべし

自治会とめぐるその後の動き、よりよき會にする為めの相談、

去る三月廿日、中央区副区長上西春海、重道永原両氏を伴ひシヤカラ区長本田正雄氏は石橋自治会長と訪問し懇談とよした。(此の会談速記録は可なり盛大に發表困難だから要約して發表することとした)

去る二月十七日代議會が催されたとき中央区新役員によって火蓋が切られた様な感で會議は感情化され遂に流会となつてしまつた、その後ハラ格側の肝煎りで「十日會」なる値しとしたが之れも大した收穫と納めず在再日を送り五十日に重々として、代議員諸氏より中央区と自治會長との關係をよりよくもり立てん事を依頼された本田シヤカラ区長は、その同乗車西走して内満進歩の光明の一途と見出した、それは若手の副区長たる前記上西、重道両氏と自治會長たる石橋氏と懇談せしめ、いかにして両者間にある溝の如きものを除去するかといふ一点で

金○○○○
金もうけは

手近な所にあります



植えまじよう

分譲するピメンタドレーノの苗は
ミナスゼラエス州の産でバストスト
日取も適する種類であります
試験すみにつき御安心下さい

栽培間隔は四米×五米

湿地が適して居ります

收穫……ニケ年目一株一キロ
三ケ年目一株三キロ乃至五キロ

相場……現在キロ百二十軒程度

としく御用命下さい

苗分譲所 アネマル街

★夕シダ 古澤商店

……確実な野菜又不特価提供

あった、本田、重道、上西三氏の主張と要約すると次の如きものである。

1. 自治会といふ名を愛更しとはどうか、又自治會に在るある定款を檢討して改革を加へてはどうか、3. 従つて、もつと時代に適応する組織に改め、石橋氏の自治會なるべき感懐を懐かしめぬ様、ネモウラナックのものにしようではないか、(微細に亘つては會計を確立する点、総務部、シロトリクを作る点、中央区の仕事と混同せぬよう)が構想に於ける点……等)

之れに對する橋氏の返答は大要次の様である、1. 會名にこだわるわけではないが、總ての人が改名を希望するもの、致し方がない、2. 従来の定款は戦後まだ充分邦人の団体活動が自由でなかった頃作つたものだから不備の点あるは当然である、特にツパン登記役場に届出ある今は二世の名で運営する仕組みになつて居るから、純日本人的に解釈して物足りぬのはやむを得ない

3. 君達若手の人達でいかにすれば時代の運行に適合するか一々檢討して見てくれ給へ、その上で最も適當な途と進むことが大助だ……、問、總會がなかったではないか、答、代議員は各区の区長さんであるから、区長の

移轉 御挨拶

私儀

バストス市街地アネマルバロス街にて呉服店営業中は一方ならぬ御引立を蒙りありがたく御礼申上げます、今回家事の都合上、パラナ州、パラナイ市へ移轉し既に開店致しました、非常に急を要しました為め一々拝趨御挨拶にも廻りかね心なうすも爰に紙上を以て御詫い致します萬一当地方へ御旅行の節は御立寄り下さいます様、尚将来共御交誼の程御願ひ申上げます、
一九五三年四月十五日
敬具

大家 盛夫

各位様

徴兵に関する告示

公文書第三三〇 S1SR/R/2 に依り
バストス兵事課より左ノ通知ヲ致シマス
一九三四年生ト仕丁ハ 9a R.M (在マツトム
ワツンオ九所園) 編入ノ為メ来ル五月十三
十四日身体検査ヲ受ケルコトナリマス
右訓令ニ基キ一九三四年生ト仕丁ハ兵事
課ノ証明書ヲ以テ市役所内バストス兵事
課ニ前記日附ニ出頭申請ナサイ
兵事課ノ証明通知ヲ受ケナイ者モ同早
生レ者ハ同様招集サレマス(自發的ニ申
請スルモ)

一九三四年生レ仕丁ニシテ身体検査ヲ受ケ
ナイ様ナ場合、法令ニ依ッテ處罰サレマス故
注意ナサイ、
一九三三年四月八日

バストス兵事課主任署名

サンジョゼ ドス カンポス

の市街地タック (アベニメ パライカ) 13 米
二米 x 三〇米 面積三三〇平方米)

都合により御希望の方にお譲り致します

◎ リオ街道聖市より百キロの地点、同市には
国際映画会社、飛行大学等あり、有留ま
場所です。左記へ御紹介をなさ
アルト區 七組

木 原 清 治

賀川先生の講演を聞き
新津 牛丸

いつくしみ、人トは限りなき
慈の恵を神を賜はる

萬物を産みはぐくめる光こそ
くすしき神の力なりけれ

★日記

系 遊 子

二月十六日

闘病といふ言葉がある。カンポス ドジョル
などに三年五年と療養する人の生活はま
しく闘病であり之れを記録すれば闘病日記
であらう。闘病とは病と取組んで之と克服す
る意欲とその実践が合理的科学的である
点に特徴がある。

徳又博士はかつてバストスの講演中、三年闘病
を患っている處女の精神生活を分析し彼女の
バックをなす家庭的煩悶の解決を彼女の心
中に於て為さしめ、此の成功によつて現実の形と
なっている肺の治療を易々として達成した
といふ話をされた。病氣の根本をなしているも
のバツの葛藤だといふ意味にもとれるし、闘病
には確たる信仰がなければならぬといふ主張でも
あらうか

此の話、きいて胸のすく程筋道が通つてい
かレ私には、苦しみ時の神だのみし的なおすがり
は闘病には禁物だと思ふ。ことに内科ともが
外科的症狀の顯著なもの、神経にすぎるより
進入で運薬にたより専ら病勢の克服に勇敢で
なければならぬ。

同病の神経痛氏は最も攻勢的患者である
早朝の時には宿を出て、冥泉に浸り、底砂の柔
らかなところへ一心に足踏みをして、一たん外へ
出て、半分位休むと又水中にかけこんで足踏み
を、九時にはとほく帰って朝食後大ひる水
浴、又入浴におかけ、夕方まで熱心に五六回とりか
へす。その勤勉ぶり、體の百度をこむむ如く夜
に入るに室から雷のような騒音がひびく。

老に尋ねると非常に爽快で日増しに足かかる
くなるといふ。入浴一辺倒の療法である。
何か信仰して居られますか」と問ふと破顔
一笑、「そりやわしたとて極楽へは行き度いワ
ナヤ」

こういふ病人は必ずなる。私の闘病といふ
ような大げさなものではないが、發病以来三月
にもなるのに、未だ以てつかみどころもない治療
法をあたまつて居るの、それとも「病氣」がごつ
のか。闘病の一方として、勿論振氣が必要なん
だが、そのカンジシなものが私には欠けて居る。

カルオバルの遊覧客がとつとキロンホへ来るとも聞いて
いたが、割合に静かである。お祭りの熱気は困る。